

Teilnahmebedingungen

Anmeldeschluss 1. Mai 2017

1. Wir akzeptieren alle Genres. Die Filme sollten aber eine Länge von 30 Minuten nicht überschreiten.
2. Zur Sichtung können wir nur DVDs oder Blu-Ray-Discs akzeptieren. Sie sollten zusammen mit dem ausgefüllten Anmeldeformular bis spätestens 1. Mai 2017 bei uns eingegangen sein
3. Anschrift: Shorts at Moonlight e.V.
 Wingertstr. 1a
 65719 Hofheim
 info@kurzfilmfestival.de
4. Eine kleine Auswahljury wählt unter den eingesandten Filmen aus.
5. Folgende Preise werden im Rahmen von Publikumswettbewerben vergeben:
 - der Preis der Volksbank Höchst 1.000 €
 - der Preis der Taunus Sparkasse 1.000 €

Der Preis geht an den Regisseur des Films. Sollte der Regisseur den Preis nicht persönlich entgegennehmen können und auch keinen Vertreter schicken können, geht der Preis an den Produzenten, falls dieser ihn persönlich entgegen nehmen kann oder einen Vertreter schicken kann. Ist auch das nicht der Fall, wird der Preis einem Jugendfilmprojekt zur Verfügung gestellt.

6. Alle eingesandten DVDs, Blu-Ray-Discs und Standfotos werden im Festival-Büro archiviert.
7. Für die Vorführung akzeptieren wir folgende Formate: DVD, HDTV (Blu-Ray, MPEG4).
8. Kosten für die Rücksendung der Vorführkopien übernimmt das Festival. Die Vorführkopien werden nach Beendigung des Festivals so schnell wie möglich zurückversandt.
9. Die Einreicher erteilen mit der Filmeinreichung die Erlaubnis zur angemessenen Verwendung oder Vervielfältigung der Standphotos für die Zwecke der Wettbewerbs- und Festivalpromotion auch im Internet. Aus jeder eingereichten Produktion kann ein Ausschnitt von bis zu 30 Sekunden für die Zwecke der Promotion auch im Internet kostenlos verwendet werden.
10. Der Unterzeichner versichert, dass er im Besitz aller Rechte für den angemeldeten Film ist insbesondere berechtigt ist, den Film bei Shorts at Moonlight anzumelden.

Terms of participation

Deadline May 1st, 2017

1. We accept all genres. The film should not exceed a length of 30 minutes.
 2. For the visual inspection we only can accept DVDs or Blu-Ray-Discs. These should be received together with the filled in registration form latest May 1st, 2017.
 3. Address: Shorts at Moonlight e.V.
 Wingertstr. 1a
 65719 Hofheim, Germany
 info@kurzfilmfestival.de
 4. A small selection-jury chooses the films posted to us.
 5. In connection with audience-competitions the following prizes will be awarded:
 - Prize of the Volksbank Höchst - donated with 1.000 €
 - Prize of the Taunus Sparkasse - donated with 1.000 €
- The award is given to the respective film director. In case the film director is not able to receive the prize personally or to send a representative, the award is given to the producer, if he/she can accept the award personally or sends a representative. Otherwise the prize will be awarded to a youth-film-project.
6. All posted DVDs, Blu-Ray-Discs and still photographs will be archived in the festival-office.
 7. For the performance we accept the following formats: DVD, HDTV, (Blu-Ray, MPEG4).
 8. The costs for the return of the performance copies will be covered by the festival. After the end of the festival the performance copies will be sent back as soon as possible.
 9. By posting the films the presenters allow a reasonable utilization or duplication of the still photographs for the promotion of competition and festival also for use in the internet. For the purpose of promotion in the internet a cutting of up to 30 sec. can be used of each posted production free of charge.
 10. The undersigned secures that he/she is in the possession of all rights of the registered film, especially authorized to register the film for the festival of Shorts at Moonlightn.

